

Wallfahrt des Erzbistums Köln nach Rom

Von online Redaktion

7. August 2024, 16:55

Die Internationale Katholische Seelsorge (IKS) im Erzbistum Köln lädt **in den Herbstferien 2025** Interessierte zu einer **Wallfahrt nach Rom** ein. Diese ist vom 19. bis zum 25. Oktober angesetzt und findet nach der Ministrantenwallfahrt statt.

Die IKS wendet sich mit diesem **Angebot** sowohl **an Missionen anderer Muttersprachen als auch an katholische Christen deutscher Herkunft. Insbesondere Familien sind herzlich eingeladen** und können, ähnlich wie Studierende und Auszubildende, auch eine Förderung erhalten.

Eine Anmeldung ist für Einzelpersonen oder Gruppen möglich, zudem gibt es **verschiedene Reisevarianten** mit unterschiedlichen Möglichkeiten der Anreise. Auf dem Programm stehen nicht nur Angebote für **gemeinsame Gottesdienstbesuche**, sondern auch einige **Stadt- und Themenführungen**.

Im Heiligen Jahr werden rund 45 Millionen Pilgerinnen und Pilger in Rom erwartet.

Informationen zu Programm und Preis (<https://www.iksebk-host.de/Romwallfahrt2025/index.php>)